

令和3年3月8日

組合員・利用者 各位

当JA職員の新型コロナウイルス感染について

令和3年3月8日（月）に当JA職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当JAは関係機関と密に連携し組合員・お客様と職員の安全を最優先に考え、感染拡大の抑止に努めてまいります。

何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

1. 概要

(1) 狛江支店の職員 1名

(2) 症状・経過

- ・ 3月 5日（金） 発熱のため医療機関を受診、PCR検査を受検
- ・ 3月 6日（土） 平熱に戻る
- ・ 3月 8日（月） 検査の結果、新型コロナウイルス陽性と診断
（当該職員は3月5日（金）以降、出勤しておりません）

(3) 厚生労働省から公表されている濃厚接触者の定義に該当する職員はおりませんが、当該職員の行動履歴の詳細確認を行ってまいります。

2. 対応

- (1) 狛江支店については消毒作業を実施済みであり、業務を継続いたします。
- (2) 今後も引き続き、マスクの着用、飛まつ防止策を講じるなど感染防止に努めてまいります。

※患者とそのご家族の人権尊重、個人情報保護にご理解をお願い申し上げます。